



Nombre del Alumno: Erika Del Roció Martínez Hernández

Nombre del tema: adicciones en el adolescente

Parcial: segundo

Nombre de la Materia: enfermería en el cuidado de la mujer

Nombre del profesor: María del Carmen López silva

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 4 "B"

El uso de las drogas y el alcohol está asociado con una variedad de consecuencias negativas, que incluyen el aumento en el riesgo del uso serio de drogas más tarde en la vida, el fracaso escolar, el mal juicio que puede exponer a los adolescentes al riesgo de accidentes, violencia, relaciones sexuales no planificadas y arriesgadas y el suicidio

CAUSAS DEL ALCOHOLISMO EN ADOLESCENTES

Las personas inician con el consumo de alcohol por diversas causas, principalmente la curiosidad, seguida por la invitación de amigos, la experimentación, los problemas familiares, la influencia de amigos, la aceptación del grupo, por invitación de familiares, etc.



COMO PREVENIR LAS ADICCIONES

- Fomentar la autoestima
- Mantener una buena comunicación
- Estimular que tengan una conducta responsable
- Conocer las actividades que realiza tu hijo y fomentar actividades de ocio
- Hablar sobre las drogas
- alentarlos para el desarrollo de confianza y un fuerte sentido de si mismos. También ayuda a los padres a promover la cooperación y reducir conflictos



UDS
Mi Universidad

ALUMNA: ERIKA DEL
ROCIO MARTINEZ
HERNANDEZ
DOCENTE: MARIA DEL
CARMEN LOPEZ SILVA
LICENCIATURA:
ENFERMERIA
GRADO Y GRUPO: 4B

La adolescencia es el tiempo de probar cosas nuevas. Los adolescentes usan el alcohol y las otras drogas por varias razones, incluyendo la curiosidad, para sentirse bien o para pertenecer a un grupo



¿CUÁLES SON LAS SEÑALES DE QUE UN JOVEN TIENE UN PROBLEMA DE DROGAS?

- No preocuparse de su apariencia personal, por ejemplo, no ducharse, cambiarse de ropa o lavarse los dientes
- Estar de mal humor
- Problemas de memoria, falta de concentración
- tener problemas en sus relaciones personales
- Tener mucha energía, hablar rápido o decir cosas que no tienen sentido



ADICCIONES EN LA ADOLESCENCIA

Los adolescentes pueden estar comprometidos en varias formas con el alcohol y las drogas legales o ilegales. Es común el experimentar con el alcohol y las drogas durante las adolescencia.

¿CUÁLES DROGAS SON LAS MÁS CONSUMIDAS POR LOS JÓVENES?

Las drogas más usadas por los jóvenes son el alcohol, el tabaco y la marihuana. Recientemente, más jóvenes han comenzado a vapear tabaco y marihuana.



¿QUE SON LAS ADICCIONES ?

Las adicciones son trastornos crónicos y recurrentes que se caracterizan por una dependencia física, psicológica o emocional hacia una sustancia o actividad en particular.



Considerada una enfermedad, la adicción ofrece placer o estímulos a la persona que la padece, e incluso llega a modificar su conducta

bibliográfica:

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LEN/c85a139181053617089db2da3bcbede1-LC-%20LEN405%20ENFERMERIA%20EN%20EL%20CUIDADO%20DE%20LA%20MUJER.pdf>

https://www.canva.com/design/DAFwb50k8ws/Jlqiej6dhxtYSSRt5o-Ig/view?utm_content=DAFwb50k8ws&utm_campaign=designshare&utm_medium=link&utm_source=publishsharelink